
「香芝市商工会女性部」さまとの懇談 

令和６年１月２５日（木）  参加者 代表６名  

  「令和５年度 香芝市まちづくり提案活動支援事業」に採択された市民団体の皆さまと、香芝市のまちづくりに 

ついて、意見を交換いたしました。 

 

～「香芝市商工会女性部」の活動内容～ 

香芝市内の商工業に従事する女性の特性を活かして、商工会

事業の理解・周知・イメージアップ、各々の資質向上や地域商

工業の振興発展を目的とした活動（イベント・セミナーの開催・

広報活動など）を行っています。 

                       

 

 

～テーマ～ 香芝の女性活躍の現状と、これからの商工会女性部に期待すること（内容の一部をご紹介します） 

〔◆：団体からのコメント ／ ○：市長からのコメント〕 

 商工会女性部にはさまざまな分野で事業（活躍）をしている人が所属しています。ふるさと納税の返礼品に

関してもっと協力・連携していけたらと思っています。ただ、返礼品には体験型などもあるとお聞きしたのです

が、どんなものがよいのか、どうすればいいのか、わからなくて困っています。 

○ そのようにおっしゃっていただけるのは大変ありがたいです。ぜひ皆さんのアイデアをお借りしながら共に香芝

市を盛り上げていければと思います。 

ふるさと納税については、体験型を通して本市に来ていただき、香芝市に直接関わりを持っていただきたい、香

芝市の魅力に気づいていただきたいという想いがあり、関係人口を広げていくため、体験型を増やしていくのは

どうかと考えています。「どうすればいいのかわからない」というお声をいただいたので、体験型でどのようなも

のができるかなど、事例紹介を含めた説明会の実施を検討したいと思います。 

 

 今年度は、女性の社会進出を応援するセミナーや男女共同参画にまつわるフォトコンテストを実施いたしまし

た。セミナーにはたくさんの方が関心を持って参加くださり、交流することができました。活動を通して、やりた

いことを見つけられる場、人と繋がれる場があればいいなあと感じ、商工会女性部としてもそのような場をつ

くっていけたらと思っています。市長がこれからの商工会女性部に期待することは何でしょうか。 

○ 本市は「人権が尊重され、多様な生き方を選択できるまち」を目指しており、市として施策を講じ、実現に向け

て努力していかなければなりません。 

女性部の皆さんは、自らのスキルなどを活かして商工業に従事されており、女性のロールモデルといえる方々だ

と思います。一方で、皆さんのように起業して夢に向かって邁進しているような人をサポートするのが好きという

人もいると思います。だから、皆さんが夢を語り続けたらその夢に集まる人たちが出てくると思います。 

皆さんとの交流や人との繋がりを通じて、自分の

「好きなこと」や「やりたい、関わりたいこと」を見つ

けられるような機会をぜひつくっていってほしいと思

います。引き続き、お力添えくださいますようお願い

申し上げます。 


